

ALT- bewahrt! Altengerechte Lebensqualität stärken!



Für eine seniorenrechtliche Erweiterung des Stadtparks!

Der Stuttinger Stadtpark ist die letzte zentrale Grünfläche Stuttingens. Hier können alte und junge Menschen Ruhe finden und haben Platz für Freizeitaktivitäten. Wir begrüßen die vom/von der Bürgermeister*in geplante Erweiterung des Stadtparkes, wofür angrenzend freiwerdende Gewerbeflächen genutzt werden sollen. Deshalb möchte unsere Initiative „ALT-bewahrt!“, ein Zusammenschluss von Senior*innen in Stuttingen, erneut auf einige Dinge aufmerksam machen. Wir fordern den Gemeinderat zu deren Umsetzung auf.

Derzeit schlechte Zustände:

- *„Rucksack-“ und „Flatrate-Saufen“ sowie sogenanntes „chillen“ oder „abhängen“ von Jugendlichen an Abenden und in den Nächten*
- *Überfüllte Mülleimer*
- *Zu wenige Sitzgelegenheiten*
- *Laute Musik aus Handylautsprechern von Jugendlichen*
- *Herumliegende Hundehaufen*
- *Keine Grillflächen*
- *Wege und Sitzmöglichkeiten werden im Winter nicht gepflegt*

Wir fordern, dass die oben angesprochenen Kritikpunkte verbessert werden. Der Stuttinger Park bietet jetzt schon viel für Kinder, Jugendliche und Familien. Es gibt das Jugendhaus in der Nähe, einen Spielplatz und den See. Aber für Senior*innen gibt es keine Ruhe, Natur mit schattenspendenden Bäumen oder bequemen Sitzgelegenheiten. Daher fordern wir die Stadtverwaltung auf:

„Für die neu entstehende Grünfläche fordern wir eine altengerechte Parkgestaltung und die Beseitigung der genannten Missstände, die durch rücksichtslose Kinder und Jugendliche verursacht werden!“